



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSACIONES DE PAZ. Damasco, Julio 9 (Reuters). El presidente del Parlamento libanés, Hussein Al Hussein, derecha, saluda al presidente de Siria, Abdel-Halim Khaddam, después de 11 horas de conversaciones buscando una solución al conflicto entre musulmanes en el Oeste de Beirut.

15 libaneses muertos al estallar dos autos

Beirut, Julio 9 (UPI). Dos coches cargados con explosivos estallaron hoy con diferencia de pocos minutos en el sur de Líbano, matando por lo menos a 15 libaneses e hiriendo a dos soldados israelíes, dijeron fuentes militares y oficiales.

Las explosiones sucedieron al borde de la zona de

seguridad de Israel, en la frontera libanesa-israelí.

Radio Israel informó que hubo 15 libaneses muertos.

La emisión señaló que el conductor de un Peugeot o un Volkswagen detonó su vehículo en un punto de control del Ejército del Sur de Líbano apoyado por IS-

—Pasa a la página 60—

Panamá sede de diálogo entre C. Rica-Nicaragua

San José, Julio 9 (AP). El gobierno de Costa Rica aceptó que Panamá sea la sede de las reuniones entre delegados de los gobiernos de Costa Rica y Nicaragua tendientes a atenuar las tensiones existentes entre am-

bos países y prevenir nuevos incidentes fronterizos, dijo hoy el Ministro de Relaciones Exteriores, Carlos José Gutiérrez.

Empero, el funcionario expresó que aún el Grupo de Contadora, que serviría de mediador en el diálogo, no ha respondido si aceptará actuar como tal y tampoco se ha determinado si Francia, como lo propuso Nicaragua, estaría anuente a participar en las conversaciones.

El jefe de la diplomacia costarricense agregó que el gobierno de Costa Rica estudia varios planes orientados a lograr resultados positivos del diálogo que se ha convenido, pero se negó a adelantar información sobre los mismos.

No obstante se da por seguro que el gobierno de Costa Rica insistirá en que el Grupo de Contadora o una misión permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) vigile la frontera entre ambos países para garan-

—Pasa a la página 34—

Amintore Fanfani electo presidente de Senado italiano

Roma, 9 (AP). Amintore Fanfani, democristiano que con anterioridad ocupó cinco veces el cargo de Primer Ministro, fue elegido hoy Presidente del Senado Italiano.

Fanfani recibió 238 de los 300 votos emitidos en el senado, cámara alta del legislativo, compuesta por 315 miembros. El Presidente del Senado sucede al presidente si este resulta incapacitado para seguir gobernando.

Fanfani, de 77 años de edad, reemplaza a Francesco Cossiga, otro demócrata cristiano, elegido por el poder legislativo presidente de la nación el mes pasado. La presidencia italiana es más que todo un

—Pasa a la página 13—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUARDIA. Beirut, Julio 9 (Reuters). Un soldado del ejército libanés, destacado en el cruce del Museo, en la Línea Verde de Beirut, sostiene una lanza granada, mientras su gato está sobre sus hombros.

Argentina celebra 169o. Aniversario de Independencia

Buenos Aires, Julio 9 (AP). Las Fuerzas Armadas desfilaron hoy por el centro de Buenos Aires, al cumplirse el 169 Aniversario de la Declaración de la Independencia Argentina, por primera vez en siete años y transcurridos 12 años desde la última parada militar realizada bajo un gobierno constitucional. Nutrida cantidad de público se congregó en la Plaza

—Pasa a la página 58—

Shultz promete apoyo de E.U. a camboyanos

Bangkok, Julio 9 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz visitó hoy un campo de refugiados en la conflictiva frontera tailandesa-camboyana y prometió el continuo apoyo de Estados Unidos a 55,000 refugiados

camboyanos. Shultz, la autoridad de más alto rango de Estados Unidos en visitar la frágil frontera, estrechó las manos de refugiados y acarició a bebés al pasar entre

—Pasa a la página 34—

Misil iraqués incendia un superpetrolero turco

Manama, Bahrein, Julio 9 (AP). Un superpetrolero de bandera turca cargado con unas 380,000 toneladas de crudo iraní fue incendiado hoy por un misil iraqués, en el peor incidente de este tipo desde que las rutas navieras del Golfo Pérsico empezaron a sufrir

las consecuencias de la guerra entre Irán e Irak. Pero se expresó alivio en los círculos navieros porque no se hubiera informado de víctimas. Los 33 tripulantes abandonaron el barco en botes salvavidas

—Pasa a la página 13—

EU, Rusia y el teléfono en caso de arma atómica

Washington, Julio 9 (AP). Estados Unidos y la Unión Soviética utilizarán su línea telefónica especial para efectuar consultas en caso de que cualquiera de ambas superpotencias reciba información de que un tercer país o grupo terrorista podría hacer estallar un arma atómica, dijeron

las fuentes. El acuerdo fue concertado el 14 de Junio por funcionarios soviéticos y norteamericanos que se reúnen periódicamente en Ginebra para pasar revista al acatamiento de los acuerdos sobre control de arma-

—Pasa a la página 60—

Breves Internacionales

Venezuela no puede bajar precio de crudo

Caracas, Julio 9 (UPI). El Ministro de Energía y Minas, Arturo Hernández Grisanti, dijo hoy que el gobierno "ha concluido que es inconveniente que Venezuela sea el primer miembro de la OPEP que inicie una baja en los precios del crudo".

Arrestan bolivianos por 8,000 llamadas

Washington, Julio 9 (AP). Dos bolivianos fueron detenidos hoy y acusados de hacer unas 8,000 llamadas telefónicas sin pagar desde las oficinas de una compañía de

—Pasa a la página 13—

Suazo Córdova y Duarte se reúnen en Honduras

Tegucigalpa, Julio 9 (AP). Los presidentes de El Salvador, José Napoleón Duarte, y de Honduras, Roberto Suazo Córdova, se reunirán mañana en un esfuerzo por solucionar definitivamente un diferendo fronterizo vigente desde 1861 y agravado por una breve guerra en 1969.

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo que la en-

trevista de ambos mandatarios se efectuará en La Paz, la ciudad natal de Suazo Córdova a 80 kilómetros al noroeste de Tegucigalpa.

Duarte, que permanecerá seis horas en Honduras, conferenciará también con el jefe de las Fuerzas Armadas, general Walter López Reyes, y el Ministro de la Presidencia, Ubodor Arriaga Iraheta.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDENTE. Roma, Julio 9 (AP). Amintore Fanfani, democristiano que fuera cinco veces primer ministro, habla hoy, después de ser electo presidente del Senado.

Fuego avanza por el Oeste de E. U.

Santa Bárbara, Estados Unidos, Julio 9 (UPI). Murallas de fuego avanzaban hoy por el Oeste del país, destruyendo lujosas mansiones en California y arrasando bosques en el Noroeste.

California fue el estado más dañado por las llamas provocadas por rayos e incendiarlos mientras un ejército de bomberos llegado desde todo el país gozó apenas de un minuto para saborear el éxito de dominar un incendio antes de que otro nuevo escapara a su control.

Funcionarios estatales dijeron que las llamas, que han matado ya a tres perso-

nas, forman el peor incendio desde 1980. Han destruido más de 170 casas y dejado inútiles unas 540,000 hectáreas en California desde el 30 de Junio. En 1980, 300 casas y más de 200,000 hectáreas fueron destruidas.

En el Norte de California, un incendio azuzado por vientos furiosos al Sur de San José estalló en 2,400 hectáreas para cubrir hoy 26,000 hectáreas en sólo cuatro horas y los bomberos advirtieron a 4,500 residentes del Sur de Los Gatos y del Condado Santa Cruz que abandon-

—Pasa a la página 34—



UPI. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INDEPENDENCIA ARGENTINA. Buenos Aires, Julio 9. (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, saluda a la multitud hoy durante la celebración del

169o. Aniversario de la Independencia de Argentina. Es acompañado por el general Ernesto Alais, Comandante de las Fuerzas Armadas.